

Scroll: Ambato, la segunda ciudad con MENOS POBREZA DEL ECUADOR

Las cifras lo demuestran: Ambato camino a ser la mejor ciudad del país

BOLETÍN DE PRENSA 181

26/07/2018

Ambato, 26 de julio.- Hace poco Ambato fue catalogada por la revista Ekos como la segunda mejor ciudad para vivir en el país, a esto ahora se suma el último estudio del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), sobre pobreza y desigualdad <https://bit.ly/2AckqkD>, publicado en junio de 2018, en donde se evidencia que en Ambato se redujo un 2,1% el índice de pobreza extrema desde junio del 2017 hasta junio de este año.

La Municipalidad de Ambato ha invertido más de 100 millones de dólares en obra pública tanto en el sector urbano como rural, generando miles de empleos directos e indirectos, mejorando la calidad de vida de los habitantes de todo el Cantón.

Factores importantes que hacen que Ambato se ubique en los primeros sitios de calidad de vida son los servicios básicos, saneamiento, luz, agua potable, aseo de la ciudad, infraestructura, vialidad, espacios verdes y la calidez de su gente.

“No nos cansaremos de hacer las mejores obras para Ambato, siempre al menor costo y con la mejor calidad, trabajamos de manera integral para todos, traemos el futuro al presente atendiendo a sectores históricamente olvidados, gracias Ambato por permitirnos ser parte de tu historia”, enfatizó el Alcalde Luis Amoroso Mora, al referirse a los resultados informados por el INEC, que ratifican lo publicado por la Revista EKOS, ambas instituciones externas de la Municipalidad.

En junio 2018, la ciudad con mayor tasa de pobreza fue Quito, respecto a junio 2017, presentó un aumento de 5,0 puntos, mientras que Ambato se ubica después de Cuenca con una menor tasa de pobreza, con una disminución de 2,1 puntos en comparación con el año pasado. (LMHV)